

## Stadtwerke Huntetal

### Ziele erreicht

#### **[12.08.2015] Umsatz gestiegen, Gewinn auf Vorjahresniveau – die Stadtwerke Huntetal sind zufrieden mit dem Geschäftsjahr 2014.**

Die Stadtwerke Huntetal mit Sitz in Diepholz haben das Geschäftsjahr 2014 trotz schwieriger Rahmenbedingungen auf dem Energiemarkt mit einem guten Ergebnis abgeschlossen. Wie der kommunale Versorger aus Niedersachsen meldet, stieg der Umsatz auf 86 Millionen Euro, ein Plus von rund 7 Millionen Euro. Das Ergebnis vor Steuern (EBT) liege mit etwa zwei Millionen Euro auf Vorjahresniveau. Nach Angaben des Unternehmens hat sich der Energie- und Wasserabsatz der Stadtwerke Huntetal im Jahr 2014 planmäßig entwickelt. Während beim Stromabsatz insbesondere durch den Zugewinn von Kunden außerhalb des Versorgungsgebietes ein Plus von rund zehn Prozent gemacht werden konnte, sanken der Erdgasverkauf und der Fernwärmeabsatz witterungsbedingt im Vergleich zum Vorjahr. Der Wasserabsatz blieb stabil. „Mit unserem Ergebnis können wir sehr zufrieden sein“, sagt Stadtwerke-Geschäftsführer Waldemar Opalla. „Wir konnten die von uns gesteckten Ziele erreichen und sind stolz, dass wir auch im vergangenen Geschäftsjahr unsere Kunden von unseren Leistungen und Preisen überzeugen konnten.“ Opalla kündigte an, dass der Jahresüberschuss komplett an die Gesellschafter ausgeschüttet werde: „Wir freuen uns, dass wir der Stadt Diepholz, den Samtgemeinden Barnstorf und Rehden sowie der Gemeinde Wagenfeld Geld für Investitionen in die Region zur Verfügung stellen können. Unsere Überschüsse kommen so direkt den Bürgern zugute.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Hunetal